# Muy poco puede hacer la ONU por Contadora

Naciones Unidas, marzo 2 (UPI). En las Naciones Unidas nadie oculta su preocupación sobre la parálisis en las gestiones de paz del Grupo de Contadora, pero se considera que es muy poco lo que se puede hacer. El secretario general, Javier Pérez de Cuéllar, en un

gesto poco usual, hizo trascender su preocupación a la

prensa a través de un vocero. Más aún. Pérez de Cuéllar está programando una reunión con los embajadores de los países de Contadora y de los cinco países centroamericanos para analizar la si-tuación y discutir eventuales medidas de conciliación.

Pero el problema es que, más allá de la preocupación y de la buena voluntad, hay resistencias para plantear la cuestión en el seno de la ONU y su presentación daría otra vez lugar a debates enconados y estériles, como los

## Los 10 mejores y los 10 peores lugares de E.U.

Nueva York, marzo 2 (UPI). La empresa Rand McNally, especializada en la elaboración de mapas, estudió 329 áreas metropo-litanas de Estados Unidos y luego hizo una encuesta en relación a la calidad de

En su nuevo almanaque publicado ayer, Rand Mc-Nally señala haber analizado el terreno, clima, vi-vienda, facilidades de sa-lud, educación, artes, recreación y perspectivas

-Pasa a la página 7-

## Un millón de Dls. por captura de ex Dr. nazi

Los Angeles, Marzo 2 (UPI). Un millón de dólares de recompensa por la captura y extradición del médico nazi Josef Mengele fue ofrecido hoy aquí por un grupo de donantes anónimos. Una condición, sin em-

bargo, es que sea captura-do y extraditado vivo para ser enjuiciado ya sea en Israel o en Alemania Occi-dental, anunció Martin Mendelsohn, un abogado del "Centro de Estudios so-

-Pasa a la página 5-

## Miles de agricultores de E.U. se unen en oración

Ames, Estados Unidos, Mar. 2 (UPI). Miles de agricultores estadouniden-ses se unieron hoy en oración, pidiendo a Dios que "abra las mentes y los co-razones insensibles" del secretario de Agricultura, John Block y otros funcio-narios federales, los que

fueron abucheados por su fracaso en resolver la crisis campesina.

Más de 15,000 granjeros y legisladores estatales aba-rrotaron el coliseo Hilton de la Universidad de Iowa para asistir a la Manifesta-

-Pasa a la página 26-

Los gobiernos de Costa Rica, Guatemala, Honduras y El Salvador se opusieron en el pasado al debate en la ONU sosteniendo que se trataba de un problema regional que debía ser tratado ya sea dentro del marco de Conta-dora o de la Organización de los Estados Americanos.

-Pasa a la página 5-

PDTE. DEL BID. Tegucigalpa, marzo 2 (AP). Anto-nio Ortiz Mena, de México, presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, enfoca los aspectos de la difícil situación económica que abaten al área centroamericana.

AP Radiototo para LA PRENSA GRAFICA

#### Juicio por trece millones de Dls. inicia F. Sinatra

Indio, Estados Unidos, marzo 2 (UPI). Frank Si-natra ha iniciado juicio por 13 millones de dólares a la revista sensacionalista "The National Enquirer" por sugerir que había ido a Suiza para inyectarse un suero de la juventud hecho de células de oveja.

"National Inquirer" es un popular semanario especializado en escándalos y escabrosidades del mundo del espectáculo y

-Pasa a la página 5-



FINGIDO FUNERAL. Washington, Mar-20 2 (Reuters). Miembros del Congreso, colocan cruces en el parque frente a la Casa Blanca en un fingido funeral para

ilustrar las penurias de los endeudados granjeros. Ellos son: Paul Simon, John Melcher y el candidato presidencial de-mócrata Gary Hart.

### Exhortan polacos a no beber vodka durante Cuaresma

Varsovia, Marzo 2 (AP). Las autoridades e-clesiásticas exhortan a los polacos a no beber vodka durante la Cuaresma como homenaje al asesinado sacerdote Jerzy Popieluszko, simpatizante del movi-miento independiente Solidaridad, y para salvar a Polonia de ser "una nación borracha conducida a la esclavitud y la ruina''. Más de 20 mil fieles asis-

tieron anoche a la misa por la patria en la iglesia de San Estanislao donde el padre Popieluszko se desempeñaba antes de su secuestro y asesinato en octubre pasado. Fue la primera misa por

la patria desde que cuatro agentes de la Policía Secreta fueron declarados el 7 de febrero culpables del asesinato del religioso.

-Pasa a la página 10-



23 LIBROS. Nueva York, Marzo 2 (Reuters). Foto de archivo de Norman Mailer, quien ha escrito 23 libros, siendo su último éxito de libreria. "Los hombres maVISITA OFICIAL. Madrid, Marzo 2 (Reuters). La Reina Sofia de España (derecha), y la Princesa Michiko, de Japón, se protegen con sombrias en el aeropuerto de Barajas. Michiko y su esposo arribaron aqui para una visita oficial de cuatro dias a España.

### E.U. tomó precauciones en la invasión a Grenada

cionó unidades especiales en Puerto Rico para usarlas en el caso de que Cuba hubiese reaccionado ante la invasión de Grenada en 1983, según el Pentágono.

Radiofeto para LA PRENSA GRAFICA

El uso de las bases en Puerto Rico, isla que tiene una relacion especial con

Washington, Marzo 2 Estados Unidos, está conte-(AP). Estados Unidos esta-nido en un análisis especial nido en un análisis especial preparado por el almirante Wesley L. McDonald, co-mandante de la flota del Atlántico.

El documento fue elevado a la atención del estado mayor conjunto en 1984, y

-Pasa a la página 10-

## Cremación obligatoria de cadáveres en China

Pekin, Marzo 2 (UPI). China prohibió los entierros religiosos y dispuso la cremación obligatoria de cadáveres en regiones densamente pobladas del país, amenazando con castigos a quienes se nieguen a quemar a sus muertos, reveló hoy la prensa oficial.

En un artículo de prime-ra plana, el Diario del Pueblo, vocero del Partido

Comunista, poblicó las nuevas disposiciones para los 1,100 millones de chinos, determinando que deben renunciar a los entierros tradicionales y optar por la más "civilizada y simplifi-cada" práctica de la cre-mación.

Agregó que las disposiciones tienen por objeto

-Pasa a la página 11-

## Embajador de E.U. en Brasil atrae atenciones

Brasilia, marzo 2 (UPI). El embajador de los Estados Unidos en Brasil, Diego Asencio, atrajo anoche todas las atenciones de la capital brasileña al auto-grafiar millares de ejemplares de su libro "Terror en la Embajada"

La versión brasileña de "Our Man Inside" narra las aventuras del fornido diplomático y de sus doce colegas durante los 61 días que permanecieron secuestrados, hace cinco años, en la embajada dominicana en Bogotá.

Asencio cree que para li-brar a la juventud de la tentación de la insurgencia es necesario que las escue-las "discutan las ideas aje-nas y las ideas nacionales" permitiendo "una participación lícita en el sistema

## Amenazas contra democracias A.

Tegucigalna marzo 2 (AP). El ex presidente de Ecuador Osvaldo Hurtado dijo hoy que el hambre y los conflictos sociales amenazan destruir a las instituciones democráticas de América Latina.

Sostuvo que después de dos décadas de desarrollo el continente "bruscamente pasó de una relativa bonanza a la austeridad y, en ciertos países los grupos más débiles pasaron de la pobreza a la mise-ria... y hasta la clase media vio esfu-marse la seguridad y los beneficios que había alcanzado'

Hurtado habló en el foro "Centroamé-

rica: crisis y perspectivas", que conclu-ye hoy tras dos días de deliberaciones sobre el futuro económico y social de Guatemala, El Salvador, Honduras, Ni-caragua y Costa Rica. El foro es auspi-ciado por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) en homenaje al vigésimoquinto aniversario del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

"El reducido ingreso de capitales y los programas de austeridad han paralizado importantes programas de desarrollo

-Pasa a la página 7-